

Publié sur L'Union (<http://www.lunion.presse.fr>)

Par Anonyme
LE 19/12/2014



A l'invitation de l'association des Amis de l'église d'Urcel

Que préside Manuel Sanchez, deux ensembles vocaux, Vox populi et le Chorale paroissiale de Saint-Paul-en-Laonnois, ont apporté leurs concours à l'organisation d'un concert au bénéfice de la restauration des vitraux de l'édifice religieux. *"Nous avons été aidés par le Département ainsi que par Axo'lidarité l'association de Bernard de Gaspari qui, outre son soutien logistique, contribuera à hauteur de 500 euros à l'intervention sur les vitraux"*, a remercié le président par ailleurs satisfait d'une présence significative de ses concitoyens.